

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Eau potable : 77 milliards de francs pour alimenter le Grand Libreville

Styve Claudel ONDO MINKO  
Libreville/Gabon

LE Programme intégré pour l'alimentation en eau potable et l'assainissement de Libreville (Piaepal) entre désormais dans sa phase pratique.

Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a officiellement procédé, hier au Radisson Blu, au lancement de ce projet d'environ 77 milliards de francs, en présence des membres du gouvernement, des présidents des institutions et des représentants des organismes financiers, à l'instar de la Banque africaine de développement (Bad), principal bailleur de fonds de ce projet. Le chef du gouvernement a reconnu que, en dépit des investissements consentis par l'État ces dernières années, la pénurie en eau potable dans certains quartiers de Libreville, Owendo, Akanda et Ntoundou demeure

préoccupante.

Aussi, la réponse efficace à ce problème réside-t-elle, à ce jour, dans la matérialisation du Piaepal, une initiative à laquelle le président de la République Ali Bongo Ondimba attache une importance capitale.

" Il est vrai que la même situation prévaut dans les 9 provinces du pays. Mais compte tenu de l'ampleur du drame dans le Grand Libreville qui renferme plus de 75% de la population, le gouvernement a fait le choix de concentrer ses efforts sur cette partie du ter-

Le Premier ministre a prévenu que ce chantier ferait l'objet d'un suivi particulier de sa part.



Photo: F.M. MOMBO

Les autorités gabonaises posant avec les représentants des organismes financiers.

ritoire national", s'est justifié Julien Nkoghe Bekale. Le Premier ministre a préve-

nu que ce chantier ferait l'objet d'un suivi particulier de sa part. Aussi, n'hésitera-t-il pas un seul

moment à effectuer des missions de contrôle soutenues sur les sites où se déroulent les travaux.

## L'intérêt du groupe égyptien Arab Contractors

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

EN marge du forum Afrique 2019 qui s'est tenu du 21 au 23 novembre au Caire en Égypte, le ministre de la Promotion des investissements, Jean-Fidèle Otandault, a tenu une séance de travail avec une délégation du groupe Arab Contractors, l'un des plus grands groupes mondiaux dans le BTP et les infrastructures.

Cette réunion a permis de présenter les opportunités d'affaires en PPP dans les segments des infrastructures. Notamment le logement social, les routes, l'énergie, les bâtiments administratifs et les projets prioritaires en matière de transport. À l'issue de ces échanges, le géant égyptien a manifesté son intérêt d'investir au Gabon et de prendre une place importante dans son développement. Surtout que la multi-



Photo: DR

**Le ministre Jean-Fidèle Otandault et les dirigeants d'Arab Contractors.**

nationale, implantée dans 29 pays à travers le monde, est déjà présente en Afrique centrale, plus précisément au Cameroun, en Guinée équatoriale et au Congo.

À noter que lors de cette séance de travail, le ministre était accompagné de l'ambassadeur du Gabon en Égypte Guy Roger Nze, du conseiller économique de l'ambassade du Gabon, du conseiller en charge de la promotion des investissements et du coordonnateur de l'unité d'appui aux partenariats public-privé (PPP).

## Un projet d'envergure

SCOM  
Libreville/Gabon

C'EST en présence du chef du département de l'Énergie et des Ressources hydrauliques - en sa qualité de maître d'ouvrage -, Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba, et du représentant-résident de la Bad, Racine Kane, que le coordonnateur du PIAEPAL a présenté les indicateurs de performances

qui en font un projet d'envergure.

Selon Gervais Nguema Mba, il s'agira de renouveler et de renforcer le linéaire du réseau d'eau potable d'ici à 2022. Le



Photo: F.M. MOMBO

Le coordonnateur Gervais Nguema Mba présentant le projet.

programme intègre la construction de trois châteaux d'eau, la réhabilitation du réseau alimentant les bâtiments administratifs, la construction de soixante bornes-fontaines et l'optimisation du nombre de branchements

au bénéfice des particuliers, qui devra être de 1 318. En plus de ramener le taux du volume d'eau potable non facturée de 48 % en 2019 à 5 % en 2022.

Près de 2 200 emplois temporaires seront créés en 2023.